



Sektion Tennis

5. Gedenkturnier

KURT AUSTALLER

Traditionell findet zu Beginn der Wintersaison das alljährliche Gedenkturnier zu Ehren von KURT AUSTALLER statt.

Dieses Doppeltturnier soll die Wintersaison einleiten, Lust auf mehr Tennis machen und vor allem ein gemütliches Beisammensein sein.

Es soll auch weiterhin für alle, noch deutlicher – Damen, Kinder und Herren – Vereinsmitglieder der ASKÖ Steyermühl, Freunden und Bekannten von Kurt Austaller ein Tag im Jahr sein, auf den man sich einfach freut und gerne daran teil nimmt.

**Wir spielen am Sonntag, den 5. November 2017
ab 09:00 Uhr**

ein Tennis-Doppel-Turnier im Sportland Laakirchen. Die Teilnehmer müssen sich nicht paarweise anmelden, da wir die einzelnen Paarungen auslosen werden.

Startgeld: 15,- € inklusive Würstel und Bier

Anmeldungen entweder direkt an mich richten oder schriftlich auf dem beiliegenden Schreiben.

Ich freue mich auf Euer Kommen!

Christian Austaller



Sektion Tennis

| Vorname | Nachname |
|----------------|-----------------|
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |